



Marienschule
Oberschule i. k. T.
Cloppenburg



ELTERN BRIEF

Januar 2024

**Information und Besichtigung der Schule
für die Eltern und Schülerinnen und Schüler des 4. Schuljahres
Tag der offenen Tür am 13.04.2024**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Ihr Kind besucht zurzeit die 4. Grundschulklasse. Sie stehen vor der wichtigen und oftmals schwierigen Entscheidung, welche weiterführende Schulform Ihr Kind besuchen soll. Die Lehrkräfte der Grundschule werden Ihnen in persönlichen Beratungsgesprächen helfen, die hoffentlich richtige Entscheidung zu treffen.

Das Angebot der weiterführenden Schulen ist in der Stadt Cloppenburg erfreulicherweise sehr groß, sodass Sie nicht nur die Wahl der Schulform haben, sondern auch die Wahl der Schule.

Unsere Marienschule Oberschule i. k. T., Cloppenburg arbeitet nach einem besonderen pädagogischen Konzept mit der Bezeichnung „Projekt: Schule“.

Das Ziel unserer Arbeit ist es, jedem Kind nach unserem Leitwort des Konzeptes „Weil du so wertvoll bist...“ gerecht zu werden. Wichtige Strukturmerkmale dieser Schulreform sind der offene Anfang, das übende Lernen, der fächerverbindende Unterricht, das gemeinsame Mittagessen im Rahmen eines verpflichtenden Ganztages von Montag bis Donnerstag (dadurch keine Hausaufgaben) und die Begleitung der individuellen Lernentwicklung.

Das Schulkonzept stellen Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer am

Tag der offenen Tür, der am 13.04.2024 ab 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr stattfindet,

in den jeweiligen Klassenräumen vor.

Die Schulleitung steht Ihnen und euch für weitere Fragen an diesem Tag Rede und Antwort.

Auch auf unserer Homepage www.marienschule-ikt.de können Sie Informationen darüber erhalten oder sich einen Informationsfilm über den Schulalltag anschauen.

Die Anmeldungen für das kommende 5. Schuljahr finden wieder in Präsenz statt.

Folgende Anmeldetermine bieten wir an:

15.04.2024 Anmeldung Klasse 5 (8:30 - 17:30 Uhr)

16.04.2024 Anmeldung Klasse 5 (8:30 - 17:30 Uhr)

17.04.2024 Anmeldung Klasse 5 (8:30 - 12:00 Uhr)

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte der Tagespresse und unserer Homepage. Auch über Facebook, Instagram und YouTube werden wir Sie auf dem Laufenden halten.

Ich freue mich auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen


S. Hegger-Flaß, Oberschuldirektorin